



St. Pölten, 15.2.2024

Sehr geehrter Herr Jahn!

Mit Ihrer Teilnahme an unserem Programm „Vitalküche“ haben Sie in Sachen Gemeinschaftsverpflegung in Niederösterreich großartige Arbeit geleistet. Dazu wollen wir Ihnen sehr herzlich gratulieren und uns für Ihr Engagement bedanken.

Herzlichen Glückwunsch zur Auszeichnung „Vitalküche“ in der Stufe Silber

Bewertetes Verpflegungsangebot:

Mittagessen, Schulbuffet, Getränke: BG/BRG Bad Vöslau Gainfarn

Verpflegung: Mr. Buffet – Martin Jahn

Die Auszeichnung „Vitalküche“ wird für eine qualitätsorientierte und nachhaltige Optimierung in der Gemeinschaftsverpflegung verliehen. Sie ist ein Markenzeichen für ein frisches, regionales, saisonales und ausgewogenes Speisen- und Getränkeangebot.

Die Auszeichnung ist zwei Jahre gültig und kann danach verlängert werden.

Ihre Vorteile durch die Auszeichnung „Vitalküche“:

- » Kostenlose Nachbetreuung
- » Verwendung des Logos „Tut gut!“ zur Kennzeichnung des „Vitalküche“-Verpflegungsangebots
- » Auszeichnung als positives „Aushängeschild“
- » Kostenlose Materialien von „Tut gut!“ [Infomaterial \(noetutgut.at\)](https://www.noetutgut.at/infomaterial)
- » Kostenloser Newsletter mit Informationen und Rezeptideen [„Vitalküche“ \(noetutgut.at\)](https://www.noetutgut.at/vitalkueche)

Mit freundlichen Grüßen

Mag.^a Heidemarie Hell
Programmleitung „Vitalküche“



[gesund.leben.tut.gut](https://www.gesund.leben.tut.gut)



www.noetutgut.at